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６月２８日に保護者にも来校していただき、３年生が『進路説明会』を行いました。今回

の説明会は、１０月に予定されている各高校等に説明をお願いするものではなく、今後、進

路決定に向かっていくための情報を生徒と保護者で共有し、

家庭での話し合いをスムーズにすすめるためのものです。 

まだ２学期には“修学旅行”“運動会”“文化発表会”など大

きな学校行事がたくさん残っています。しっかりと日程を

頭に入れて準備をしていきましょう。スムーズな進路決定

には、生徒自身と保護者の十分な話し合いが必要になって

きます。今からオープンスクールをはじめとして様々な情

報を集め、親子で検討されることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 現在、全国的に６５歳以上のワクチン接種が進み、６４歳以下の接種も準備が進んでいま

す。美咲町でも個別接種に加えて集団接種の準備を進めておられます。集団接種については

数千人規模を想定しておられ、町内の施設を考えた時に部屋数、空調、そして駐車場等を考

えても条件に合う施設がなく本校が最適とのことで、町から施設利用の要請がありました。

もちろん多くの方が出入りをすることで不安がないわけではありませんが、祝日や閉庁期間

が中心であること、使用後の消毒作業等もかなり配慮をしていただいていることを勘案し、 

次の日程で会場をお引き受けすることといたしました。生徒の活動には極力影響のないよう

に準備を進めて参ります。ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 【第１回目】 ７月２１日（水） ～ ７月２４日（土） 
         → ７月２０日（火）１５：００～ 会場準備 
 【第２回目】 ８月１１日（水） ～ ８月１４日（土） 
         → ８月１０日（火）時間未定   会場準備 
 期間中、部活動で登校する場合は、通常の正門・自転車置き場を使

用せず、グラウンド北側の旧正門を利用する予定にしています。接種者との接触は一切あり

ません。また吹奏楽部につきましては、美咲町役場第２分庁舎をお借りする予定にしており

ます。ご安心ください。 

 

【７月の主な行事】※詳細につきましては、“中央中学校ホームページ”をご確認ください 
２日～４日：美作地区総合体育大会  ５日：５月１日（土）参観日の振替休日 
７日：職員会議  １２日：ＰＴＡ評議員会・三役会 １３日：スマホ・ネット教室 
１６日：１学期終業式  １９～２０日：三者懇談 

自主・友愛・剛健 

新型コロナワクチン集団接種会場になります 

美作地区中学校総合体育大会は、“全種目無観客”です。ご協力をお願いします。 



６月１０日にＰＴＡによるあいさつ運動を行いま

した。朝の通勤時間ということもあって参加者は少な

かったですが、中央地区の保護司のみなさん、生徒会

のメンバーと一緒に爽やかな声かけができました。や

はり人数が多くなると、生徒の皆さんの反応も日頃と

は異なっていました。あいさつの基本は、ご家庭での

あいさつに始まります。朝起きたときにきちんと“お

はよう”の声が聞こえるといいですね。また年度内に

は計画をします。ご都合をつけてご参加ください。美

咲町全体でもあいさつ運動を展開しています。通勤途

中や日頃出会った方に一言声をかけてみてください。 
 

校内研究授業を行いました！ 
６月１６日に、本年度１回目の校内研究授業を行い

ました。本来ならば例年お世話になっている稲葉義治

先生にお越しいただいてアドバイスをお願いする予

定でしたが緊急事態宣言発出のために、校内のみで行

いました。 

本年度は教員を３つのグループに分けて準備から研

究協議までを行います。研究主題は、“小中一貫した目

指す生徒像の実現”にしています。授業の中で生徒像

実現に必要な力を明確にし、授業を組み立てる。そし

て生徒一人ひとりの個性や考え方を生かすことで、異

なる考えが組み合わさり、深い学びが実現できる。こ

のよう狙いのもとで授業改善を進めていきます。より

良い授業を実現するには、教員の努力はもちろんのこ

と、生徒の皆さんの授業に対する姿勢も重要になって

きます。日々の授業で意識を高め取り組んでもらいた

いと思います。１１月と２月にも計画していて、１年

間が終わったときに、成果が目に見えて出ていること

を願っています。 
 

 

少し前にネット上で『若い従業員が“蚊取り線香つけておきました～”と言ったので見てみたら…』という

記事が載っていました。蚊取り線香は通常、2 つが 1 つに重なっているため 2 つに分けてから使うのです

が、そのままの状態で火をつけていたそうです。このため重なった部分も容赦なく火が広がり、本来ならグ

ルグルっと渦をまいて灰になるところが、片面からじわじわ火が広がりました。投稿した副店長さんは、 

従業員の子に「これ実は 2つ重なっていて、割って 1つにしてから火をつけるん 

だよ！」と画像を見せて教えると、「知らなかったです、ありがとうございます！」 

と答えたそうです。ちなみに従業員の子は２１歳で、蚊取り線香を使ったことは過 

去に数回あり、毎回同じやり方で使っていたそうです。そのため今回まで、これが 

普通で問題無いと思っていたそうで…。副店長さんは、普段使い慣れていないにも 

かかわらず、柔軟に発想できることを認めておられました。 

私も、確かに使い方としては間違いではなく、たくさんの煙で広いお店にとって 

は有効なのかなぁ…と思いながら、今後、『こうでなければいけない』が減ってい 

くんだろうなと感じました。頭の中を柔らかく…、柔らかく…。 

つぶやき… 


